



17.10.2018 – 16:52 Uhr

ikr: Fischsterben im Irkalesbach in Vaduz

Vaduz (ots/ikr) -

Am Dienstag den 16. Oktober 2018 hat das Amt für Umwelt festgestellt, dass grosse Teile des Irkalesbachs, bis auf einzelne vertiefte Stellen, trocken gefallen sind. In einer gemeinsamen Rettungsaktion des Fischereivereins und des Amtes konnten auf einer Strecke von rund 120 Metern aus den verbliebenen Tümpeln rund 70 lebende Fische geborgen werden. Es wird jedoch geschätzt, dass beim Ereignis mehrere hundert Groppen und Forellen verendet sind. Die genauen Umstände des Trockenfallens werden derzeit vom Amt für Umwelt untersucht.

Durch den Werkbetrieb der Gemeinde Vaduz wird seit gestern Nachmittag zusätzlich Wasser vom Binnenkanal in Irkalesbach gepumpt, um wieder eine minimale Wasserführung sicherzustellen.

Kontakt:

Amt für Umwelt
Roland Jehle, Abteilung Umweltschutz
T +43 650 360 39 03

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100821093> abgerufen werden.